



Grundschule verlagert Unterricht ins Schwimmbecken

EM 6.6.15

Der Sommer ist endlich da – die Grundschule Dassel reagierte umgehend und organisierte den alljährlichen Schwimmtag. Nicht im abgedunkelten Klassenraum mit sehnsüchtigem Blick ins Freie verbrachten die Grundschüler gestern ihren Schultag, sondern mit Sport und Spaß im Dasseler Sollingbad. Sonnenschein und Temperaturen über 20 Grad Celsius waren dabei ihre Begleiter. Wassergewöhnung für die Jüngeren, Spiele und Schwimmtraining für die Älteren standen auf dem Unterrichtsprogramm. Im Anschluss an den etwas anderen Unterricht fand noch der Schwimmkurs mit Rieke Hundertmark und Sylvia Menke statt. Mittlerweile lernen immer weniger Kinder schwimmen, beklagen die Rettungsorganisationen. Ertrinken

ist bei Kindern die zweithäufigste Todesursache. Deshalb sollten Kinder möglichst früh schwimmen lernen. Die Grundschule Dassel nutzt jedes Jahr einen schönen Sommertag für den besonderen Unterrichtstag im Becken. Die Grundschul-Lehrer freuten sich über die idealen Bedingungen im Sollingbad - hatten sie es doch nahezu für sich allein und die Kinder damit gut im Blick. Die klassenübergreifende Veranstaltung, waren sie sich sicher, werde auch die Sozialkompetenz der Kinder stärken. Den Schülern hat es gefallen, so dass sie spontan das »Klasse, wir singen« in »Klasse, wir schwimmen« umdichteten. Die Lehrer waren ebenfalls froh – schließlich sieht man nicht so oft so viele fröhliche Kinder an einem Platz. *Foto: Stöckemann*